

# *Le président de la Fédération internationale de Pelote basque est attendu à La Havane*

---



La Havane, 16 janvier (RHC).- Le président de la Fédération internationale de Pelote basque Xavier Cazaubon est attendu à La Havane ce mercredi.

D'ici à dimanche, il a devant lui un programme bien rempli. Il va visiter les frontons Guernica à Cienfuegos, une ville du centre sud de notre pays et Ponce Carrasco, à La Havane.

Toujours dans notre capitale, il doit se rendre également au complexe de terrains Raul Díaz Argüelles.

Le programme de Xavier Cazaubon prévoit également des entretiens avec de hauts dirigeants de l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Education physique et des Loisirs.

Les pelotaris cubains ont obtenu ces derniers temps des résultats remarquables et la Fédération internationale veut consolider les liens avec Cuba afin de développer cette discipline.



**Radio Habana Cuba**